

Cours d'Art Gratuits

"The Canadian Royal Art Union, Limited," de Montréal, Canada, offre des cours d'art gratuits aux personnes qui les désirent.

Les leçons comprennent la leçon et la peinture d'après nature morte, modèles, et pour illustrations de magazines.

Ces leçons sont absolument gratuites et l'on peut en tout temps présenter sa demande d'admission.

"The Canadian Royal Art Union, Limited," a été fondée dans le but d'encourager l'art et de distribuer des œuvres d'art à chacun de ses tirages mensuels qui ont lieu le dernier jour de chaque mois.

Pour plus amples détails s'adresser à

The Canadian Royal Art Union
LIMITED

238 ET 240 RUE ST-JACQUES, MONTREAL, P.Q.

Prochain Tirage : - MERCREDI, 31 MAI

TRIO DE PROVERBES

Qui n'est plaint se plaint.

x

Ou fait de bonne soupe dans un vieux pot.

x

La peur donne des aïlcs.

SANCHO PANÇA.

Une Recette par Semaine

Il doit bien y avoir, parmi nos lecteurs, des gens qui savent combien il est désagréable d'habiter une maison dont les murs sont salpêtrés. Le Dr Vallin prétend avoir trouvé un moyen, grâce aux microbes, d'assurer la désalpêtration des murailles.

Le salpêtre est une véritable formation de nitrate, comme il s'en produit dans les champs, sous l'influence des nitro-bacilles : il faut opposer à ceux-ci des bactéries dénitrifiantes, qui se rencontrent précieusement en abondance dans le crottin de cheval. Le savant docteur conseille donc de brosser le mur salpêtré, de le laver à l'eau chaude, puis le lendemain, d'étendre sur sa surface et au pinceau quelques litres d'un véritable bouillon de culture fait avec du crottin, qui va fournir les germes voulus. On colle du papier pardessus ou l'on badigeonne au plâtre clair. Pour longtemps on va être débarrassé du salpêtre, les germes de la salpêtrisation étant tués par les germes dénitrifiants.

Bl. de S.

Mme LUCIEN CASAVANT

Pendant Dix Longues Années Endure des Souffrances Atroces. — Les Médecins de deux Hôpitaux Déclarent sa Maladie Incurable

Une Annonce des Pilules Rouges du Dr Coderre qu'elle voit dans les journaux lui Sauve la Vie

Toutes les maladies qui sont particulièrement aux femmes sont certainement les plus dangereuses, les plus souffrantes et les plus difficiles à guérir. Les femmes qui souffrent savent bien cela, aïrai que les médecins qui sont presque toujours impuissants à les guérir. Nous publions aujourd'hui le témoignage de Mme Casavant qui, pendant plusieurs années, a été une véritable martyre de ces terribles maladies. Elle est si heureuse d'être guérie, qu'elle nous envoie son témoignage, nous priant de le publier pour le bénéfice de toutes les jeunes filles et les femmes souffrantes. Voici ce qu'elle dit :

"Celles seulement qui ont souffert de ces terribles maladies peuvent se faire une idée des souffrances que j'ai endurées. Il y a dix ans, soit par ignorance du médecin ou autre chose, je ne relevai pas bien d'une maladie. J'étais d'une grande faiblesse et souffrais beaucoup. J'avais constamment mal à la tête et douleurs dans tout le corps. A la fin, voyant que mes souffrances augmentaient, je m'en allai à l'hôpital; là, j'eus les soins de quatre médecins, et à la fin, ils me dirent qu'ils ne pouvaient rien faire pour moi. Je revins chez moi totalement découragée et souffrant toujours davantage. Quelqu'un me conseilla d'aller dans un hôpital anglais privé, que là peut-être j'avais une chance de guérir. Je volais tant revenir à la santé que j'y allai. Après quelques temps de traitement, on me renvoya en me disant la même chose qu'à l'hôpital français. Je n'avais aucune espérance d'être jamais guérie, quand un jour, je vis sur les journaux une guérison d'une maladie comme la mienne guérie par les Pilules Rouges du Dr Coderre; de suite, je m'en fis acheter et commençai à les prendre ponctuellement. Je suis aujourd'hui mieux que je n'ai jamais été de ma vie, toutes mes douleurs sont disparues et je ne souffre plus. Que toutes les femmes qui souffrent ne désespèrent pas, car il y a un remède pour elles, et ce remède je le nomme bien haut afin que toutes l'entendent, ce sont Les Pilules Rouges du Dr Coderre." Mme Lucien Casavant, 122 rue St-Philippe, St-Henri, Montréal.

N'est-ce pas merveilleux les guérisons opérées par les Pilules Rouges du Dr Coderre? Un remède qui peut guérir une maladie aussi grave que celle de Mme Casavant doit être un remède très puissant.

En effet nous avons prouvé assez souvent que les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent, que les femmes malades ne devraient plus en douter. Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont pour les maladies des femmes seulement, c'est ce qui fait leur force, c'est pour cela qu'elles guérissent les maladies particulières aux femmes, la constipation, les douleurs entre les épaules, dans les hanches, dans les côtés et les reins, palpitations du cœur, tiraillements d'estomac, la dyspepsie, mal de tête, étourdissements, elles guérissent aussi toutes les maladies du changement d'âge, les maladies du foie, les prostrations nerveuses et toutes les maladies particulières aux femmes.

Nous recommandons aux femmes de ne pas cesser de prendre



MME LUCIEN CASAVANT

les Pilules Rouges du Dr Coderre après en avoir pris une seule boîte. Un grand nombre de femmes écrivent à nos médecins spécialistes qu'elles ont pris une boîte de Pilules Rouges du Dr Coderre et qu'elles ne sont pas guéries.

Comment pouvez-vous espérer qu'une boîte de Pilules Rouges du Dr Coderre puisse vous guérir d'une maladie qui dure depuis des années, une maladie qu'aucun médecin n'a pu guérir et surtout après avoir pris une quantité de remèdes, tous sans résultats. Il ne faut pas trop espérer même du meilleur remède, il faut prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre consciencieusement pendant quelque temps, assez longtemps pour leur donner le temps d'agir suivant la gravité de la maladie. Une maladie qui dure depuis peu est beaucoup plus facile à guérir qu'une maladie qui dure depuis des années, toute femme intelligente comprendra cela. Toutes les femmes qui prennent les Pilules Rouges du Dr Coderre devraient consulter nos médecins spécialistes. Nous vous invitons à leur écrire une description complète de votre maladie. Adressez votre lettre au Département Médical, Boîte 2306, Montréal, Can., nos médecins seuls

ouvriront vos lettres et les tiendront confidentielles. Vous n'avez absolument rien à craindre. Nos médecins étudieront votre maladie soigneusement et vous diront ce que vous avez de mieux à faire pour vous guérir. Ces consultations sont absolument gratuites, cela ne vous coûte rien. Si vous souffrez, vous auriez certainement tort de ne pas consulter nos médecins, c'est une chance unique que vous avez de vous guérir chez vous sans frais.

Les femmes qui préfèrent consulter nos spécialistes personnellement peuvent le faire en venant au No 271 rue St-Denis, Montréal, tous les jours, de 10 hrs à 11 hrs p. m., excepté le dimanche. Consultations, avis et examen gratis.

Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont toujours vendues en petites boîtes de bois rondes contenant 50 Pilules Rouges, jamais autrement. Un grand nombre de femmes nous écrivent qu'elles ont acheté de leurs pharmacies des pilules à la douzaine, ou 100 pilules pour 50¢, ou une boîte pour 25¢ et qu'elles ne leur ont fait aucun effet. Mesdames, toutes ces pilules sont des imitations des Pilules Rouges du Dr Coderre. Au prix auquel l'on vous vend ces pilules imitations, mesdames, vous ne pouvez pas vous attendre à ce qu'elles vous fassent du bien. Nous sommes les seuls qui connaissons le secret des Pilules Rouges du Dr Coderre. Ne vous laissez pas tromper par ceux qui pourront vous dire que telles ou telles pilules sont aussi bonnes que les Pilules Rouges du Dr Coderre. On fait cela, mesdames, dans l'intérêt de faire un peu plus d'argent, cela ne leur fait rien que vous vous guérissiez ou non. Lorsque vous ne pouvez pas vous procurer les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre ou lorsque vous avez des doutes, envoyez-nous 50¢ pour une boîte ou \$2 50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour 6 boîtes, nous les envoyons dans toutes les parties du monde, pas de douane à payer. Adressez : "Cie Chimique Franco-Américaine", Montréal.

Le Souper Indispensable

POUR PLUSIEURS EST

Et ces personnes se demandent : Que devons-nous manger, boire et éviter, le souper étant le dernier repas de la journée.

Nous devrions éviter

tout ce qui n'est pas conforme aux simples règles suivantes de l'hygiène.

Nous devrions manger

tout ce qui s'assimile facilement et ne fatigue pas les pouvoirs digestifs durant la nuit.

Nous ne devrions boire

que ce qui procurera un sommeil paisible et réparateur sans causer une réaction douloureuse le matin.

BOVRIL

EFFET RAPIDE

Les affections des voies respiratoires sont guéries par le Baume Rhumal. 65

— Mon Dieu ! que cet'e Eudoxie est donc sott'e ! disait Mme X... en parlant d'une de ses amies.

— Qu'en savez-vous ? Elle ne me dit jamais rien.

— C'est égal : on voit qu'elle pense des bêtises.

LA CONSOMPTION GUÉRIE

Un vieux médecin retiré, ayant reçu d'un missionnaire des Indes Orientales la formule d'un remède simple et végétal pour la guérison rapide et permanente de la Consommation, la Bronchite, le Catarrhe, l'Asthme et toutes les Affections des Poumons et de la Gorge, et qui guérit radicalement la Débilité Nerveuse et toutes les Maladies Nerveuses; après avoir éprouvé ses remarquables effets curatifs dans des milliers de cas, trouve que c'est son devoir de le faire connaître aux malades. Poussé par le désir de soulager les souffrances de l'humanité j'enverrai gratis à ceux qui le désirent, cette recette en Allemand, Français ou Anglais, avec instructions pour la préparer et l'employer. Envoyer par la poste un timbre et notre adresse. Mentionner ce journal. W. A. NOYLS, 320 Powers' Block, Rochester, N. Y.

Je suis allé bien loin admirer les scènes de la nature; j'aurais pu me contenter de celle de mon pays natal. CHATEAUBRIAND.

J'ai fait usage du Purificateur Tonique du Sang du Dr Lussier, en 1884, pour une sévère attaque de rhumatisme inflammatoire. Ce remède m'a complètement guéri. Depuis ce temps, nous en faisons usage dans la famille dans tous les cas de dérangements et nous nous en trouvons bien. Je considère ce remède supérieur à tout ce que je connais et indispensable dans chaque famille.

ANTOINE PLANTE
St-Louis dit SAUVÉ.
de Gonzague.